

Este jueves 27 de octubre se emitió mediante YouTube la semifinal del concurso “La Academia” del web show “Canal El Club”, en él se enfrentaron los dos cantantes que quedaban en la competencia disputando el primer cupo en la gala final de la temporada. En el capítulo se enfrentó la quillotana Tábata Fernández Gatica y el villalemanino Andrés Concha Mancilla, este último saliendo victorioso.

“Solamente debo agradecer a la producción que siempre me ha apoyado, al jurado que confió en mi, y claramente al público que capítulo a capítulo me han entregado su apoyo; y ahora estoy más ansioso que nunca de presentarme en la final”, señaló Andrés Concha Mancilla, cantante y músico.

Anuncio Patrocinado

“Canal El Club” es una organización sin fines de lucro que lleva trabajando más de 12 años en la producción de competencias de canto, llegando a cursar en estos momentos su décima tercera temporada. Todos los meses la agrupación estrena un capítulo nuevo, en donde los concursantes son evaluados por un jurado y también por el público mediante Instagram.

Andrés Concha tiene 19 años, vive en Villa Alemana y trabaja cantando en los restaurantes “Bien Taypa” y “Quechua” en su misma ciudad, donde todos los fin de semanas se presenta. El joven todos los sábados en la tarde viaja a Quillota al Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard, el cual apoya a la agrupación “Canal El Club”, y el que permite que él y sus compañeros de competencia puedan ensayar y grabar el concurso.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En el episodio emitido la noche del 27 de octubre, el cual tuvo como temática el “Halloween”, el joven cantante realizó un cover de la canción “Lobo-hombre en París” del grupo español La Unión; tema que lo llevó a ganar el capítulo.

“Andrés es uno de los alumnos más aplicados que tiene el concurso, ha trabajado bastante para llegar a este lugar, no obstante la final tendrá varias complicaciones y será en un gran escenario (Teatro del Centro Cultural de Quillota), por lo que deberá prepararse mucho”, comentó Paula Rodríguez Cabrera, directora de “La Academia” de Canal El Club.

y tú, ¿qué opinas?